

ELEVACION CULTURAL Y MORAL DEL OBRERO

PROBLEMA NEURALGICO.—Precisamente en la educación de los jóvenes obreros está uno de los puntos neurálgicos del problema social y religioso, al mismo tiempo que es uno de los puntos más discutidos. No se ha caído en la cuenta de su importancia. Es además asunto difícil que no tiene métodos trillados y patentes. Están aún elaborándose los procedimientos porque no hay tradición en esta materia. He ahí las principales razones por las cuales se descuida lo que debería ser el principal objetivo de la acción católica y de todos los que se preocupan por el bienestar moral y material de los hombres y de la sociedad.

EDUCACION SOCIAL DE LAS CLASES ALTAS.—Como complemento de la educación religiosomoral de las clases humildes y trabajadoras es de una necesidad absoluta la educación religiosocial de las clases dirigentes acomodadas y patronales. En los colegios de segunda enseñanza y en los centros de enseñanza superior debe impartirse esta educación teórica y prácticamente.

En la adolescencia y en la juventud están los jóvenes en disposición de admitir las ideas directrices de la sociología católica, aunque no comprenden entonces toda su trascendencia. El idealismo y buen corazón del joven, la falta de intereses creados egoístas, su carencia de ideas ya asentadas en su mente, le hacen materia apta para recibir las semillas de las orientaciones cristianas que dejarán huella en toda su vida.

En caso contrario, el egoísmo cierra las puertas de su inteligencia, y el hombre maduro, metido en sus negocios, suele ser incapaz de reformar sus ideas en punto a los derechos ajenos.

Si todos los colegios católicos dirigidos por elemento eclesiástico hubiesen infiltrado a los alumnos los principios de las Encíclicas pontificias, comenzando desde los tiempos de la *Rerum Novarum*, sin duda que hubiéramos realizado progresos sociales mucho mayores que los obtenidos, progresos que hubiesen redundado en bien de la paz entre las clases, en provecho de la grandeza de la patria y en afianzamiento de la grandeza de Jesucristo.

EJEMPLO DE LOS PATRONOS.—Es evidente que una de las cosas que contribuyen grandemente al bajo nivel moral de las clases menesterosas es la corrupción de costumbres que existe entre las clases pudientes. No se puede ocultar tanto la inmoralidad a través de las formas elegantes que no aparezca con frecuencia con toda su crudeza, ejerciendo, por lo tanto, un influjo perniciosísimo en los pobres, excitados por el mal ejemplo a seguir parecidos caminos.

Sobre todo la inmoralidad del lujo, de la prodigalidad y del derroche cuando los otros sienten necesidades perentorias que no pueden satisfacer, es otro estímulo de excitación al mal. Para resistirlo se necesita una virtud heroica, fundada en principios cristianos de solidez extraordinaria. Por ahí es menester insistir también para evitar otra causa de desquiciamiento moral.

Miscelanea Internacional

Washington. — Un portavoz de la aviación norteamericana declara que ésta está tratando de construir un motor atómico que permita impulsar aviones que den "muchas" vueltas al planeta sin tener que renovar su fuente de energía. Añade que no se tiene todavía seguridad de que resulte posible la construcción de tal motor.

Danville (Illinois).—Ha sido multada con 5 dólares una señora de 33 años de edad que en un establecimiento público asestó un botellazo en la cabeza a su marido, molesta porque éste no agredió a otro hombre que, según ella, acababa de tratarla en forma insultante.

La Haya. — Se ha hecho público el informe sobre la catástrofe aérea que en noviembre de 1949 causó la muerte de 26 niños judíos, al estrellarse el avión en que viajaban desde Túnez a Oslo, en las cercanías de esta capital. El informe establece que el piloto "era defectuoso, la tripulación estaba cansada, los operadores de la torre de control eran inexpertos y fueron violadas las regulaciones de la seguridad aérea noruega". Un solo niño se salvó, resultando ileso.

El Teatro Nacional Japonés

Japón, nombre mágico a cuya pronunciación se transporta nuestra mente a regiones de maravilla y ensueño, posee un teatro cuyas características son "nacionales" en el sentido más puro de la palabra.

Fuente de él son sus antiquísimas leyendas, llevadas a la literatura por filósofos, pensadores y religiosos; que más tarde los dramaturgos se encargaron de elevar a los escenarios.

Lugar predominante tiene la "tragedia", de asuntos religiosos o históricos, de hechos heroicos y caballerescos, donde no se sabe qué admirar más, si la acción que dió tema a la pieza teatral o el verismo con que la interpretan.

Todo el teatro va a una finalidad: la exaltación de los caracteres raciales, transmitidos de generación en generación a través de milenios, enorgullecendo a los espectadores e incitándoles a no desviarse del camino trazado por sus antecesores. Es, pues, una escuela religioso-político-nacional, donde la pulcritud y elevación de pensamiento y lenguaje tienen su mejor expresión.

Parigui en importancia a la tragedia, existe el "drama trágico", clásicamente nacional, llamado "kabuki", y parecido bastante a nuestros dramas europeos, aunque cuidando más el efecto estético, pues la visión tiene en el japonés más influencia que la audición. Virtudes y vicios, heroísmos y bajezas, pesadillas, alucinaciones, tenebrosidad, fieros males, recompensas ultraterrenas, triunfo del bien hacer, de las no claudicaciones, forman los asuntos de las obras teatrales, donde casi nunca falta el personaje del samurai y el autosacrificio en el harakiri. Ahora bien; jamás presentan a la muerte como una cosa fea, abominable, repugnante, sino plácida, alegre, de íntima satisfacción, rodeando al agonizante de personajes que le hacen dulce el definitivo tránsito, dejándose oír músicas en extremo melodiosas como fondo de tap fuerte escena.

Completan el teatro nacional el "no", drama lírico a semejanza de nuestra ópera, y el "ningio shibay" o teatro de títeres. He dicho que el "no" es a semejanza de nuestra ópera, para dar una idea al lector, mas se separa de esta clase de represen-

LA ESGRIMA en la Edad Media

Entre los diversos pueblos bárbaros al empezar la Edad Media, el manejo de las armas tenía una importancia grande, puesto que en ellos se sometían al uso del duelo hasta los reyes mismos.

Los francos tuvieron como armas ofensivas, principalmente, una especie de lanza o media pica; la "francisca", hacha de uno o dos filos que manejaban con vigor y destreza; la "maza", el "dardo" y el "angon", arma compuesta de tres hojas puntiagudas y cortantes que se reunían hacia el mango y que en las tres puntas eran divergentes. El arma nacional de los francos fué el "scramasaxe", especie de cuchillo grande o sable corto.

El arma defensiva de los francos fué durante mucho tiempo el escudo, no usando casco ni corazas. En tiempo de la dinastía Carlovingia se empezaron a usar las cotas de mallas, llegándose con éstas a proteger todo el cuerpo, siendo más tarde, en tiempo de los Capetos, cuando los combatientes, para mayor seguridad y garantía, se cargaron de hierro con corazas, cuya fabricación se perfeccionó en el siglo XVI.

La escuela predominante en aquel tiempo fué, indudablemente, la de la fuerza bruta. Para herir a aquellos caballeros cargados de protección, lo corriente era derribarlos y con armas especiales romper las armaduras en sus junturas para luego atravesar las mallas, por lo que en realidad en dicha época se producían en las batallas más prisioneros que muertos. Precisamente para adquirir esa destreza se cultivaban los ejercicios que proporcionaban honores en los torneos.

En las Cruzadas conocieron, y más tarde emplearon, los cristianos la "ballesta", y los ballesteros genoveses se hicieron famosos combatientes

como mercenarios. En el siglo XIV aparecieron, en el Reino de Inglaterra, los "arqueros", que manejaban el arco, hecho de madera de tejo, disparando seis flechas por minuto y causando la muerte a unos doscientos pasos.

En aquel tiempo se hicieron célebres los suizos, con sus "picas" más largas que las lanzas, quienes combatían a pie y en masas compactas, sin romper sus filas, como en la Edad Antigua las falanges macedónicas, venciendo así a los austriacos y a los borgoñones.

La invención de las armas de fuego, aunque parezca una paradoja, fué indudablemente lo que motivó el resurgimiento y desarrollo del arte de la esgrima, ya que no ofrecían suficiente protección las corazas y si constituían un verdadero estorbo para la movilidad; de aquí que al inventarse las armas de fuego se suprimieran las armaduras y se buscara un arma ofensiva-defensiva, que fué la espada, arma por excelencia, con ventaja para las armas pesadas y brutales, destinadas a quebrantar y romper las armaduras.

La espada fué primero arma de villanos, puesto que los nobles se ejercitaban siempre a caballo en los torneos con la lanza-pica, y otras armas propias de los torneos. Más tarde las antiguas escuelas de esgrima, que al principio eran absolutamente populares, acabaron por dedicarse, principalmente, a la esgrima de la espada.

Francisco DE MALDONADO
(De "La Vanguardia").

Misioneras españolas a RHODESIA

En el mes de junio del pasado año salió para Rhodesia la primera expedición que el Instituto de Misioneras Hijas del Calvario envía a las Misiones de Africa del Sur. Componían la expedición cuatro abnegadas misioneras, tres de ellas enfermeras diplomadas y otra, maestra, las cuales, durante varios años han venido practicando en sus ramas respectivas en España.

Con el envío de esta primera expedición, el Instituto de Misioneras Hijas del Calvario, que cuenta con varias casas en Méjico, Cuba, Italia y España, plasma en consoladora realidad vivisimos y viejos anhelos de cooperar estrechamente en el campo del apostolado con los misioneros del Instituto Español de San Francisco Javier para Misiones Extranjeras.

Su Noviciado en Burgos recibe como aspirantes a todas las señoritas que deseen consagrarse al apostolado misionero en favor de los infieles.

Misterios de las tumbas

Los Congoleños son maestros en el arte de interpretarlos. Un día una colegiala interna de nuestro Convento de Sandoa, fué con su familia a un cementerio. Viendo la niña que en una tumba había nacido algunas plantas de "ngai-ngai" —legumbres del país— se preguntó extrañada: ¡Ngai-ngai aquí! ¿Cómo es posible?

Cuando volvió al internado el descubrimiento fué objeto de todas las conversaciones.

—¿Han sembrado ngai-ngai en esa tumba?

—No, en el cementerio no se planta ngai-ngai.

—Pues yo lo he visto
Y las conjeturas más diversas se sucedieron.

—¡Ya encontró la solución!, exclamó Nzinga.

—Sepámosla.

—Seguramente el hombre enterrado allí, ha comido mucho ngai-ngai durante su vida y ahora el ngai-ngai brota en su tumba... Si vosotros lo coméis, moriréis también y el ngai-ngai brotará en vuestra tumba.

La expedición de Nzinga es unánimemente aceptada.

Después de esto resultan de escaso valor las explicaciones de la Hermana para hacerles comprender que sencillamente el viento, o un pájaro han podido transportar la semilla que después ha germinado.

UN CUENTO CHINO

Al viejo Chao le gustaba mucho cantar, y más aún tener numeroso público que le escuchase. Una mañana llevó una mesa a la mitad de la calle y poniéndose en pie sobre ella, comenzó a decir a todos los transeúntes: "Yo bien sé que todos vosotros deseáis muchísimo oírme cantar. Así, pues, ahora voy a cantar uno de mis mejores cantos.aced el favor de escucharme".

El público realmente era numeroso. Empezó a cantar. Pero antes de llegar al fin, toda la gente se

había marchado. Solo un hombre seguía allí muy cerca de la mesa. El viejo Chao dirigiéndose a él le dice: Mi buen amigo, por lo que veo tú eres el único que entiendes mis cantos. Pues todos los demás se han ido marchando. ¡No entienden! Aquel buen hombre sin embargo, a pesar de la alabanza, abriendo unos ojos muy grandes le dijo al viejo: "No, pues yo tampoco he entendido. Sencillamente, yo no me he marchado por... que esta mesa es M...I...A."

(Termina en la 2.ª pag.)

NOTICIARIO

EN COMPRIMIDOS

BREVE NOTICIARIO MUNDIAL

DIA 28: En Corea es rota la principal línea de resistencia nordcoreana. — Se acentúa la presión de la China roja sobre Birmania y Tailandia. — Clementis ha sido detenido en Praga acusado de espionaje y conspiración. — Plevin y su gobierno están en crisis.

1.º DE MARZO: Auriol ha aceptado la dimisión de Plevin y encarga a Bidault la formación de Gobierno. Son convocados para el 5 en París los Adjuntos de los Ministros de Asuntos Exteriores de los "cuatro grandes". — Los surcoreanos ocupan dos islas al S.O. de Pyongyang.

DIA 2. — De Gasperi gana varias votaciones parlamentarias por muy exigua mayoría; pero sigue al frente del Gobierno. — Churchill sufre una infección estafilocócica. — Eisenhower va a Londres a conferenciar con los jefes militares británicos. — En Corea, las fuerzas aliadas ocupan Amidong.

DIA 3. — Bidault renuncia la formación de Gobierno en Francia y es llamado Queuille que también declina. — En Corea, los aliados avanzan dos kms. en el frente central. — Es muy felicitado S. S. Pio XII por cumplir 75 años.

DIA 4. — La Infantería de Marina norteamericana reconquista Hoengsong. — Auriol encarga a Guy Mollet la formación de Gobierno. — Han llegado a París todos los que mañana deben asistir a la conferencia de los Adjuntos.

DIA 5. — Ha empezado la Conferencia de Adjuntos, en París. Los tres occidentales están en un frente de "no apaciguamiento" frente a Rusia. — En Egipto se proclama el estado de alarma.

DIA 6. — Guy Mollet ha conseguido la confianza provisional de los partidos enemistados de la mayoría y cree poder formar Gobierno. —

Eisenhower aplaza el nombramiento de altos jefes militares. — Se desmiente que haya habido choques entre tropas francesas e indígenas en el Marruecos francés.

POR ESPAÑA

DIA 28. — Es ininterrumpido el desfile por el Palacio de Oriente de Madrid para felicitar a la familia de S. E. con motivo del nacimiento de la hijita de los Marqueses de Villaverde. — Las Cortes se reunirán en la primera quincena de Marzo.

DIA 1.º DE MARZO. — En el Escorial se celebran funerales por el alma de don Alfonso XIII y por las de los demás reyes de las dinastías españolas. Presidiólos S. E. el Jefe del Estado. — Ha sido bautizada la hija de los Marqueses de Villaverde siendo apadrinada por S. E. don Francisco Franco y la Condesa de Argillo doña Esperanza Bodiy.

DIA 2. — El Embajador de los EE. UU. Stanton Griffis ha presentado sus credenciales al Caudillo. — Ha sido nombrado Obispo Auxiliar del Patriarca Obispo de Madrid Alcalá, el Excmo. y Rdmo. Sr. don Juan Ricote Alonso.

DIA 3. — El Gobierno autoriza un suplemento de crédito de 67 millones de pesetas para ayuda de Clases pasivas. — Se acuerda que las Cortes se reúnan en sesión plenaria el día 13.

DIA 4. — Llega a Madrid el nuevo Embajador de la Gran Bretaña en España Sir John Balfour.

DIA 5. — Ha cesado en el cargo de Alcalde de Barcelona el Barón de Terrades. Para sustituirle ha sido designado don Antonio María Simarro.

DIA 6. — El General Queipo de Llano se ha agravado. — Hoy ha llovido o nevado copiosamente en toda la Península y Baleares.

"EL HOMBRE MAS TRABAJADOR DEL MUNDO"

Londres. — A la edad de 58 años, ha fallecido en esta capital el vicepresidente de la Junta Nacional del Carbón, sir Arthur Street, conocido en los círculos gubernamentales ingleses como "el hombre más trabajador del mundo". Su jornada habitual de trabajo fué de 18 horas, sin

que se tomase descanso en ninguno de los días de la semana. Durante la pasada guerra, siendo vicesecretario de Estado para el Aire, los médicos le advirtieron que trabajaba demasiado y a ello contestó que los alemanes estaban en Calais.

R. S. Hípica de Mallorca

Mañana Domingo

SENSACIONALES CARRERAS

¡Deportividad! ¡Emoción! ¡Belleza!

SUMINISTROS FRAU
Plaza S. Antonio, 17-18 y 19 PALMA

Bernardino Seguí Garriga

Contratista de obras. Estructuras. Cemento armado presupuestos Canteras, piedras Calizas, Machacas, Gravillas

Matías Montero, 20

Teléfono 2466

Santo Evangelio

DOMINICA DE PASION

San Juan, VIII-46-59

En aquel tiempo decía Jesús a los judíos: ¿Quién de vosotros me vencerá de pecado alguno? Pues si os digo la verdad, ¿por qué no me creéis? Quien es de Dios, escucha las palabras de Dios. Por eso vosotros no las escucháis, porque no sois de Dios. En esto respondieron los judíos diciendo: ¿No decimos bien nosotros que tú eres un samaritano, y que estás endemoniado? Jesús les respondió: Yo no estoy poseído del demonio, sino que honre a mi Padre, y vosotros me habeis deshonrado a mi. Pero yo no busco mi gloria; otro hay que la promueve, y él me vindicará. En verdad, en verdad, os digo, que quien observare mi doctrina, no morirá para siempre. Dijeron los judíos. Ahora acabamos de conocer que estás poseído de algún demonio. Abraham murió y murieron también los profetas, y tú dices: Quien observare mi doctrina no morirá eternamente. ¿Acaso eres tu mayor que nuestro padre Abraham, el cual murió y que los profetas, que asimismo murieron? ¿Tú por quién te tienes? Respondió Jesús: Si yo me glorifico a mi mismo, mi gloria, diréis, no vale nada; pero es mi Padre, el que me glorifica, aquel que decis vosotros que es vuestro Dios. Vosotros, empero, no le habeis conocido. Yo sí que le conozco; y si dijese que no le conozco, sería como vosotros, un mentiroso. Pero le conozco "bien" y observo su palabra. Abraham, vuestro padre, ardió en deseos de ver este día mio; viólo y se llenó de gozo. Los judíos le dijeron: ¿Aún no tienes cincuenta años y viste a Abraham? Respondióles Jesús: En verdad, en verdad os digo que antes que Abraham fuera criado, yo existo. Al oír esto, cogieron muchas piedras para tirárselas. Mas Jesús se escondió "milagrosamente" y salió del templo.

Calendario

Día 11 de Marzo. Domingo de Pasión. Stos. Eulogio, ob. y Horacio. — Lunes 12. San Gregorio I el Magno Pp. y Dr. — Martes 13. San Rodrigo Pbro. y Sta. Eufasia v. — Miércoles 14. Sta. Matilde, reina. — Jueves 15. San Longinos, soldado. Stas. Matrona, Luisa de Marillac. — Viernes 16. Los Dolores de Ntra. Sra. y San Julián m. — Sábado 17. San José de Arimatea y San Patricio ob.

PABLO Y BARTOLOME MELIA
TALLERES DE
Maquinaria Agrícola
General Goded, 22 - Teléf. 18 y 19
Porreras (Mallorca)

MIEL Artículos de cerería, lamparillas, bloc de cera de 6 - 8 y 10 horas de duración
excelente, pura, de Espilego y Romero
LA MERCED
Merced, 45 PALMA

AMSA
ALMACENES MATONS S.A.
PALMA DE MALLORCA

Gran Frigorífico - Fábrica de embutidos-Especialidad en Mantequilla para hojaldre - Butifarra Balear - Fuet Imperial y Sobrasada

Industrias Cárnicas TEJEDOR, S. A.
Vía Ernesto Mestre, 71 - Tel. 6 y 62
FELANITX - MALLORCA

El Teatro Nacional Japonés

(Viene de la 1.ª pág.)

en cuenta que muchas veces son a base de juegos de magia. Aquí entran las combinaciones luminotécnicas, donde la fantasía del ingeniero electricista se desborda hasta

EN ESTA SEMANA

¿Qué ha sucedido en Mallorca?

—Que el Instituto Nacional de Previsión celebró solemnemente el XLIII Aniversario de su fundación.

—Que los Cuerpos de Policía Armada y de Tráfico el día 1. celebró la festividad de su Santo Patrón el Angel de la Guarda.

—Que el Dr. don Jorge M. Mulet inauguró el Curso en la Real Academia de Medicina con una conferencia en la que desarrolló el tema: "Orígenes de la Medicina en la Prehistoria y en los pueblos primitivos".

—Que la feria de Ramos está ya en su efervescencia, con idéntica euforia de años anteriores aunque haya tenido que empezar aun en tiempo invernal.

—Que la Comisión Municipal Permanente aprueba las manifestaciones del señor Alcalde en "Baleares" sobre la reforma urbanística en referencia a la calle de San Jaime, y dice que se espera la publicación del Decreto declarando Monumento artístico nacional la casa Veri, para intervenir luego en la reforma núm. 12 a fin de que no quede paralizada.

—Que se han hecho gestiones para que sean restablecidas la circulación de los trenes en las líneas en que se suspendieron. Provisionalmente se ha conseguido, por una reforma del horario, restablecer algunas salidas a fin de que los moradores de las poblaciones afectadas puedan pasar a Palma por la mañana y regresar por la tarde.

Youghout Danone

Desayuno para todos

—Que en el Colegio Farmacéutico dió una muy interesante conferencia sobre el tema "La busca del petróleo en España" el Presidente de la Sociedad de Naturalistas de Baleares don Guillermo Colom.

—Que ha sido fallado por el jurado correspondiente el Concurso de artículos periodísticos relacionados con la Asamblea Turística de Mallorca, siendo concedido el premio de mil pesetas al titulado "Acolaciones. Adan Diehl" de R. T. publicado en "La Almudaina".

—Que el Secretario Catequístico Diocesano ha publicado las normas a que deberán atenerse los Maestros que con los alumnos de sus respectivas Escuelas hagan las visitas colectivas a que son invitados por la Jerarquía de acuerdo con la Inspección de Enseñanza Primaria, para lucrar las indulgencias del Año Santo.

—Que el Instituto de Cultura Religiosa Superior ha celebrado un acto solemne en honor a Santo Tomás de Aquino en la vigilia de su festividad. Fué presidido por el Exmo. y Rdmo. señor Obispo Dr. don Juan Hervás.

—Que en la noche del día 5 y todo el 6 ha llovido con mucha intensidad beneficiando los campos y las cosechas.

—Que entre las varias Misioneras españolas que desde Pamplona van a salir para la India con el fin de ejercer allí su apostolado de Caridad en tierra de infieles, hay una natural de nuestra ciudad Madre Magdalena de Jesús Cortés. Enhorabuena a sus señores padres don Ramón Cortés y doña Magdalena Tarongí.

las variaciones y combinaciones más inverosímiles. Modernamente, no hay pieza importante donde la luz no juegue en irisaciones y tonalidades sorprendentes. Magia, magia y magia. Magia en las leyendas, magia en la interpretación, magia en la tramoya. El ánimo de espectador queda en suspenso, sugestionado, "electrizado", y dada la idiosincrasia de la raza nipona, no es de extrañar quede inebriada en ella esa ansia de reproducir en la vida real los actos de abnegación y heroísmo, rayano en lo sublime, de que tantos ejemplos sabemos han llevado a cabo.

Hasta cierto punto, pueblo difícilísimo de comprender por los occidentales.

Los numerosos y magníficos teatros nacionales son verdaderos palacios, donde el arte y la suntuosidad se aunan para marcar el exponente de su alta finalidad. La riqueza de su mobiliario, el espléndido alumbrado, la comodidad de sus estancias (salas de espera, salones para el público en los entreactos, fumadores, restaurantes nacional e internacional, etc.), y el cuidado y limpieza en todo hacen gratas las horas que dura el espectáculo.

Japón es todo el arte por excelencia, y como avaro de su tesoro, le repele la idea de llevarlo allende fronteras; teme que se "contamine" del virus exterior, que mixtifiqué y que se le evaporen las esencias que lo integran. Consideran al del resto del mundo como pobre en ideas, bajo en interpretaciones, rastrero en su idea "comercial".

Japón, en este último aspecto, nada tiene que reprocharse. El Estado gasta sumas fabulosas en el sostenimiento de las compañías, en el "verismo" del vestuario y escenografía; pero no se queda atrás el público, llenando las salas, a pesar de los precios caros de las localidades.

Y otro capítulo de gastos gravitantes sobre la nación es el de las academias y escuelas de actores, en las de los coros, en las de las orquestas. Así se logran unos resultados espléndidos y unos conjuntos satisfactorios para el más exigente. Y el extremado cuidado de todos los elementos dan como resultado esas obras donde los actores, con sus interpretaciones, nos subyugan; los coros, con sus cánticos, elevan nuestro espíritu, y la música, con sus melodías, nos abstrae de cuanto nos rodea.

Este es el teatro nacional japonés. ¡JAPON!, nombre mágico a cuya pronunciación se transporta nuestra mente a regiones de maravilla y ensueño.

Alfredo SOUTO FEIJOO

CRISTALERIA BALEAR
FABRICA DE ESPEJOS Y TALLER DE BISELADOS

Avda. Gual/Primo de Rivera, 61 - Tel. 1865 - Palma

SIEMPRE GALLETAS

C
E
CETRE

Bolsería, 7 PALMA

Materiales para Edificaciones S. A.

Avenida Alejandro Rosselló, 14

REPRESENTACIONES EXCLUSIVAS DE:
CEMENTOS FRADERA, S. A.
ROCALLA, S. A. Y
Azulejos J. B. Segarra Berna.

Productora Tocinera, S. A.

ELABORACION DE PRODUCTOS del CERDO IMPORTACION Y EXPORTACION

FABRICA en: Barcelona - Balenyá, Zona Vich - Manacor, Baleares -

DE CATOLICISMO

Invasión del Tibet

Con la invasión por los comunistas de los remotos territorios del estado teocrático del Tibet, en las laderas septentrionales del Himalaya se hace aún más difícil la entrada de misioneros católicos, que ya han derramado su sangre en las fronteras de este extraño pueblo.

Ya desde el siglo XVII los misioneros jesuitas y los franciscanos trataron de misionar aquellas tierras, y hasta lograron establecerse en Lasha bajo la protección del monarca; pero una revolución acabó con las Misiones en 1630 y decretó la expulsión de todos los sacerdotes. En 1635 y en 1640 se hicieron repetidos intentos por restablecer las Misiones sin resultado alguno.

A principios del siglo XVIII lograron entrar los capuchinos y laborar en Lhasa, corazón del lamaísmo; más de treinta años después los lamas locales consiguieron de nuevo la supresión del cristianismo. Cien años más tarde dos sacerdotes vicentinos franceses, los Padres Huc y Gabet penetraban en Lhasa llenos

de esperanza; dos meses después eran desterrados.

Los sacerdotes de las Misiones Extranjeras de París habían establecido dos Misiones en los confines del Tibet, una en las orillas del río Mekong y otra en Yerkalo, China. En 1946, una banda de lamas fanáticos destruyó ambos caseríos, y hoy no queda, en lo que se llama el "tejado del mundo", un solo sacerdote. Únicamente en las fronteras tibetanas de China laboran unos cuantos misioneros franceses, chinos e italianos. Aun ellos sufren la continua y sangrienta oposición de los lamas: el Padre Tornay, de San Bernardo, fué asesinado por una banda en agosto de 1949.

Han en Sikang, capital del Tibet chino, unos 5.000 católicos en una población total de unos 800.000 habitantes. En el Tibet independiente, la casta privilegiada y dominante está formada por unos 400.000 lamas, que han hecho de esta región la tierra prohibida para el cristianismo.

2 ANECDOTAS

CON LAVARSE LAS MANOS

El dibujante Sancha, muy popular a principios de siglo, tenía en Madrid un taller, y un día recibió la visita de un hombre adinerado, pero bastante tosco, que era aficionado a sus dibujos y quería conocer sus obras. Sancha le mostró los trabajos que hacía. Y como el visitante se acercase a una acuarela recién pintada, con intención de tocarla, le dijo:

—¡Cuidado! ¡No la toque que está todavía fresca y se manchará!

El nuevo rico, por toda respuesta, contestó:

—No importa. Luego me lavaré las manos.

¿CUANDO SALEN LOS CIGARRILLOS?

Estando en Sevilla el viejo actor Riquelme, le llevó a ver unas plantaciones de tabaco que, como experimento, tenía un rico hacendado sevillano, admirador de Riquelme. Al llegar al campo, después de

las explicaciones que el dueño de la finca dió a los invitados, con aire de buena fe preguntó Riquelme.

—Dígame, amigo, ¿y tardan mucho tiempo en salir los cigarrillos? EL CARDEÑAL PIZZARDO, NUEVO

Jorge VI no pagará su teléfono

La lista civil parece insuficiente. Londres. — El rey de Inglaterra ha decidido introducir amplias economías en su lista civil, cuya cifra data de 1937. El coste de vida y de los salarios, ha ocasionado un déficit en los fondos puestos por el Gobierno a disposición del soberano. En lo sucesivo, el Gobierno se ocupará de pagar el teléfono y el teléfono de la Real Casa, así como una parte de las obligaciones que el rey tenía antes a su cargo.

Su Majestad Británica dispone de 410.000 libras anuales.

117.000 vegetarianos, en LONDRES

Pero porque ellos no tienen carne

La escasez de carne en Inglaterra está haciendo aumentar considerablemente el número de vegetarianos en este país, según ha declarado el presidente de la Sociedad Vegetariana de Londres. En el último "censo" de vegetarianos realizado en Londres se ha revelado que 117.000 personas están oficialmente adheridas a Asociaciones vegetarianas. La cifra de vegetarianos londinenses en 1945 era de 42.000.

Bodega

LA MARINA

VINOS
LICORES
CHAMPAGNES

Mar, 24 - Teléfono 3229

Próximos Partidos de Liga

Presentado por



1.ª División

Celta	Santander
Málaga	Valladolid
Español	Murcia
R. Sociedad	At. Madrid
R. Madrid	At. Bilbao
Valencia	Sevilla
Lérida	Coruña
Alcoyano	Barcelona

Youghourt Danone

Exquisito desayuno y merienda

2.ª División

Grupo 1.º

Ferrol	Lucense
Sabadell	Badalona
S. Andrés	Huesca
Numancia	Oviedo
Baracaldo	Logroñés
Gijón	Osasuna
Gerona	Tarragona
Torrelavega	Zaragoza

Motores Eléctricos de todas las potencias B. NADAL

Plaza Merced, 1 - Tel. 2796

2.ª División

Grupo 2.º

MALLORCA	Ceuta
Córdoba	Hércules
Las Palmas	Levante
Cartagena	Melilla
Mestalla	Plus Ultra
Granada	Linense
At. Tetuán	Salamanca

Youghourt Danone

Alimento de campeones

3.ª División

Grupo 5.º

Novelda	Orihuela
Játiva	Catarroja
Elche	MANACOR
CONSTANCIA	Naval
Segarra	Castellón
S. Javier	Villena
Imperial	Cieza
Eldense	A. BALEARES

Critica de Peliculas

BALARRASA

Este es el título de una película que ha despertado vivo interés en España, por su indudable valor y por hacer con ella su aparición una nueva productora de matiz netamente católico y que anuncia su decidido propósito de seguir lanzando al mercado películas de este tipo, que están precisamente haciendo falta para combatir eficazmente las campañas del mal que con la misma arma están llevando a cabo nuestros enemigos. Balarrasa era un teniente de la Legión que había vivido la parte peor del credo legionario, no reconociendo freno divino ni humano cuando de divertirse se trataba. Pero la muerte de un compañero que recibía el balazo que a él iba destinado, le hace volver en sí, y considerándolo un aviso del cielo, se hace sacerdote. Antes de recibir órdenes, se le envía a pasar unos días con su familia, teniendo que enfrentarse con una lamentable situación en su propio hogar y se empeña en dedicar todos sus esfuerzos a rectificarla obteniendo completo éxito, pero antes tiene que lamentar la muerte de uno de los seres queridos.

En esta cinta se nota la perfecta conjunción de valores técnicos y artísticos. La interpretación y dirección acabadas.

Auguramos a esta hermosa película, recomendable en todos los sentidos, un gran éxito y encarecemos a nuestros conciudadanos que la apoyen como merece el esfuerzo y la significación de la empresa.

Bombas para riego y Grupos Bomba Domésticos

B. NADAL

Plaza Merced, 1 - Tel. 2796

DEBIL ES LA CARNE

En el ambiente de la zona del Missisipi en el pasado siglo, con fondo de esclavos y grandes plantaciones, se muestra en esta cinta un tipo de hombre de presa que, fiel a su ambición de abrirse camino y hacer fortuna, lo consigue aunque no siempre por medios honorables. No se vela la dureza de muchas de sus descarnadas situaciones ni la crudeza desagradable de la trama, si bien al final se intenta volver al buen camino. Magnífica interpretación. Solo para mayores.

Youghourt Danone

Contra digestiones pesadas

PANICO EN LAS CALLES

Al verificarse la autopsia de un asesinado, se averigua que padecía la peste y al objeto de evitar el contagio, la policía, a instigaciones de un médico, se dedica a la búsqueda de los asesinos, a los que detiene tras prolijas y difíciles persecuciones.

Magnífica película en cuanto se refiere a la dirección, capaz de conceder crédito, la interpretación, pareja a aquella en acierto, y el ambiente bien conseguido.

Aun cuando tiene un gran fondo moral, que inspira todo el guión, la presentación de ciertos criminales y las escenas a ellos eanejas, ofrecen algunos reparos. Es solo para mayores.

Legítimos Motores VELLINO a gasolina B. NADAL

Plaza Merced, 1 - Tel. 2796

MACAO

Un aventurero que en un barco se dedica al contrabando de armas y en el que lleva a una "protegida" suya, recoge en el mal a un perlo-

disto de la Agencia Havas, que va a Macao en busca de aventuras, entre las que resalta un enamoramiento de la hija de un nada escrupuloso hombre de negocios, a la que salva de los peligros en que está su padre, por sus turbias empresas. Película de exposición de los bajos fondos de la ciudad china, no pasa de mediana, por su dirección e interpretación, aun cuando consigue algunos efectos de ambientación. En lo moral, ciertas reiteradas insinuaciones, y el ambiente de tahures y aventureros de ambos sexos, obliga a poner reparos y solo se reserva a mayores.

Youghourt Danone

Controlado bajo el microscopio

EL RECLUTA ENAMORADO

Un famoso actor de cine pretende evadirse de la movilización militar y para ello requiere de amorres a la hija de un coronel. Esta lo desprecia, por cobarde; pero, como en el fondo le quiere, facilita empleos en el ejército, que sirven para seguir mostrando su miedo, hasta que, por fin, por un acto heroico fortuito, gana el ascenso, la estimación del coronel y el amor de la hija de éste.

Todas las situaciones se orientan a dar motivo al protagonista para su lucimiento; y a fé, que lo logra, pues su interpretación es acabadísima y en ella le secundan con acierto otras figuras. La exhibición de unas fotografías y una escena de ligereza y efusividad amorosa hacen que la película presente objeciones en el aspecto moral y se reserve a mayores.

Geografía del CHISTE

RUSIA

Es el "Petit Bleu" el periódico del señor Plevin, el que cuenta estas sabrosas historias.

Cuando se interroga a los comunistas sobre la razón del desplazamiento de Maurice Thorez a Rusia, responden:

—La patria de los trabajadores posee los mejores profesores, los mejores sabios, los clínicos y los técnicos más modernos. En todo va a la cabeza del progreso.

Pero, en este caso, ¿por qué Mauricio ha sido transportado al país de las maravillas por un Dakota americano, equipado en Berlín con un radar francés?

FRANCIA

El marido llega a casa muy tarde. Mirando a su esposa, exclama:

—¡Es extraño! Después de beber te encuentro más bonita.

—¿Beber?... Pero yo no bebí.

—¡Oh, querida! Yo, sí.

NORTEAMERICA

Una señora necesitaba que le hicieran transfusiones de sangre, y el único dador que se encontraba a mano era un hombre conocido por su avaricia. Al fin de la primera transfusión, la señora le ofreció un cheque de 500 dólares. Al fin de la segunda transfusión, la señora le ofreció otro cheque de 25 dólares. Al final de la tercera transfusión, tanta era la sangre del avaro que corría ya por sus venas, que la señora se limitó a decirle:

—Gracias.

ALEMANIA

En un cuartel de la Policía federal de Bonn. Un teniente se presenta ante su capitán:

—Mi capitán. Debo notificarle que mi manera de ver las cosas me aconseja abandonar el Ejército.

—¿Es usted antimilitarista?

—No, señor. Soy miope.

Sus ojos debe únicamente confiarlos al oculista
Sus gafas a firma de toda solvencia.

La casa Hijo de D. Tort y Matamala

Calle General Goded, 14 - Teléfono 2170 - PALMA DE MALLORCA
Le servirá con toda escrupulosidad

Fábrica de medio cristal y vidrio hueco

Instalaciones completas de Laboratorios y Farmacias

Establecimientos y Vidrierías Llofriu s. A.

Casa fundada el año 1860

Vidrierías en PALMA DE MALLORCA: Industria, 90-Teléfono 2003. Establecimientos en MADRID: Plaza de las Cortes, 3. - BARCELONA: Balmés, 21 y 23

Para Anuncios

dirigirse a

Publicidad Ferrer

Pl. Marqués del Palmer, 18
PALMA DE MALLORCA

Ante la Conferencia de Adjuntos en París. - Declaraciones del Dr. Salazar

Van a reunirse los Ministros de Asuntos Exteriores de los cuatro grandes; más, como preparación a sus conversaciones se han congregado ya en París los adjuntos de los mismos. En torno a una y otra reina expectación y pesimismo. Expectación porque al convocarlos estaba la atmósfera muy densa por variar causas y entre ellas por el sesgo que había tomado la lucha en Corea. Parecía que la gran guerra iba a estallar y que esta conferencia era la última prueba para evitarla. Las cosas han cambiado mucho desde entonces; pero el mundo espera decisiones definitivas de estos cuatro. Hay sin embargo pesimismo sobre el resultado porque conociendo la astucia de Rusia y la idoneidad de algunos de los cuatro,

peligra surja aquella con proposiciones conciliadoras, que en ella son siempre dilaciones, para seguir y hacer triunfar sus planes, para los que fácilmente obtendría la aquiescencia de aquellos mientras Norteamérica que está dispuesta a no dejarse engañar más, no podría consentir que otra vez se saliera con la suya.

La prensa mundial se expresa en muy diferentes sentidos. ¿Para qué recoger tan opuestos criterios? Mrs, si queremos que nuestros lectores conozcan el del Presidente del Consejo de Ministros de Portugal, doctor Oliveira Salazar y su juicio sobre Rusia con el cual estamos conformes. He aquí sus declaraciones al corresponsal de la United Press, R. H. Shackford:

"No es que espere ningún resultado útil de las conferencias de los llamados 'cuatro grandes'; antes al contrario, manifiesto el recelo de que las potencias de occidente en sus conversaciones con Rusia se inclinan a sacrificar ventajas que aun tienen, para llegar a una especie de apaciguamiento que no sería duradero, ni se alcanzará por ese procedimiento. Con esta reserva, encuentro bien que se celebren conversaciones, pero insisto en que, desde el aspecto práctico, esto es, desde el punto de vista de resolver el problema pendiente, no se avanzará nada.

Creo que la atmósfera internacional continuará fuertemente cargada y perturbada en los próximos dos o tres años, los más intensos en la preparación defensiva de occidente y tenemos que resignarnos a vivir así. Durante esos años, Rusia empleará los máximos esfuerzos para adormecer los ánimos, reducir los esfuerzos del rearme, dividir el bloque de las naciones que probablemente se le opondrían. Esa larga ofensiva de promesas, fórmulas de compromiso y renuncias parciales no deberán sin embargo surtir efecto, porque me parece que ya ha pasado el tiempo en el que las declaraciones de buena voluntad se podían tomar al cien por ciento de su valor. En este aspecto se ha

efectuado en los últimos años una mudanza radical en la conciencia de los pueblos. La forma en que se cumplieron los tratados de paz que se pudieron concertar, la dureza de la intervención en los Estados satélites; el camino de una integración sobre la concesión rooseveltiana de la zona de influencias en los países del Este; a la doble política que se impuso Rusia de procurar relaciones pacíficas con los Estados cuya paz mina con los partidos comunistas, han desgastado completamente todo el crédito de Rusia.

No estoy lejos de creer que los dirigentes rusos han desistido, por ahora de ampliar "manu militari" la expansión de la sovieterización a occidente, y así se deben entender las afirmaciones oficiales de que la potencia rusa no amenaza Francia o a Inglaterra, por ejemplo, y mucho menos a los Estados Unidos. En tal hipótesis sus objetivos inmediatos serían conservar bajo su dominio económico y político una línea, si fuera posible ininterrumpida de estados satélites y conseguir más allá de ella, grandes espacios de neutralización y desmilitarización que aumentarían su zona de seguridad o constituirían para el futuro nuevos puntos de partida.

Estos objetivos, que también se podrían presentar como necesidades de paz para las potencias amigas y vecinas de Rusia —lo que es de hecho un elemento perturbador en el problema— se concentran hoy en Alemania y el Japón. Estas serán, por eso las mayores batallas trabadas en la mesa de las conferencias. Si Rusia ganara, su victoria más decisiva para el futuro de Europa y Asia que aquella que puso fin a la última guerra, la cual desgraciadamente, nada decidió y todo lo complicó. Si no la ganaran inevitablemente se produciría un compromiso serio y una política razonable de convivencia internacional acompañaría a cualquier viraje de la política rusa. A no ser que prefiera el aislamiento, lo que, siendo tan bueno, representaría aún una solución para la paz del mundo".

Ahí va eso

Siento en el alma la pérdida del tiempo. No es que crea en eso de que el tiempo es oro, no. Ni oro ni oropel. Sencillamente lo que se pierde es el tiempo y la oportunidad de hacer algo bueno. Preguntábame un amigo cada vez que me encontraba, ¿qué cosa bella ha producido, desde que nos vimos? Y yo le contestaba: nada, no he producido nada bello, pero he leído mucho; no he perdido el tiempo, no; lo aproveché admirando lo que otros hicieron. ¡Y cuán bellas eran aquellas obras!

Leer el Kempis ha sido siempre para mí un gran consuelo. Un amor purísimo. El alma y Dios; mejor dicho: Dios y el alma. Y en esa correspondencia y condescendencia de Dios es donde admiro la gran belleza de un amor que atrae, que nos lleva a las más altas regiones. Es en tonces cuando me siento feliz y abstraído. Después viene la meditación.

Meditar sobre el amor es un gran auxilio para obras perfectamente. es tener en cuenta la alegría y el dolor. Sufrir con el dolor del ser amado es tanto como participar de aquél para que con esta participación halle consuelo la persona amada y pueda mitigar me el sufrimiento a expensas de nuestro comportamiento. Ayudarle en sus necesidades es tanto como hacer nuestra y propia su desventura. Y la obra hecha en este caso no es otra que la de producir alegría donde no la hubo. Alegrarse con la alegría de otro ser es también una bella acción; pues los hay que padecen ante la dicha de los demás por pura envidia que les tienen. Claro que el envidioso tiene dentro de sí al diablo y un malhumor que le crispa los nervios constantemente. Creo que es el principio del gran castigo que se merecen.

También castigo merecen aquellos que pudiendo mitigar nuestros males no lo hacen, a sabiendas que con ello nos producirían una relativa tranquilidad espiritual y... a veces material. ¿No es bello producir y proyectar el bien?

Por esto le decía a mi buen amigo: He contemplado muy bellas obras. No he perdido el tiempo. Pero quiero aprovecharlo mejor. Hacerlo. Quiero hacer el bien y que cuantos me rodeen participen de él.

Será la mayor satisfacción que haya sentido en mi vida, aunque luego el corazón se reterza por el dolor, por la pena de los demás.

Y luego, cuando la Semana de Pasión vuelva a recordarnos el gran sacrificio del Amor, deberemos reconocer nuestra pobreza espiritual y nuestros egoísmos. Renovar en nosotros el deseo de darnos en sacrificio. Imitar la expresión del Kempis, con toda la pureza que nos pide en tan magnífica obra. Seleccionar nuestro tiempo, para que no resulte aprovechable y sin pérdida alguna. Porque sentiríamos en el alma perderlo.

PETRONIO

Buen té, a bordo

Como se sabe, el secreto de obtener un buen té, es que al hacer la infusión el agua esté en su punto exacto de ebullición (100°). A medida que se sube sobre el nivel del mar, la temperatura de ebullición desciende a razón de un grado por cada 550 pies de altura. Es decir, que hallándonos, por ejemplo, a 11.000 pies —que es la altura de vuelo normal de un avión—, el agua hierve entonces a unos 192° Fahrenheit, lo cual es insuficiente para hacer que la infusión obtenga de té las cualidades propias apetecibles al paladar.

La infusión de té, según ha observado un avezado degustador chino, exige además de ser buen conocedor, cierto tino del preparador. Generalmente, en Inglaterra, la mayor parte de las amas de casa que preparan habitualmente su té, no reúnen tampoco estas condiciones. No obstante, los visitantes extranjeros que van a Gran Bretaña por avión convienen en reconocer que el té bebido a bordo es "el mejor del mundo" hecho por los ingleses. No vamos a decir que las azafatas no tengan su mérito en contribuir con su preparación a la obtención de estos elogios, pero en razón a la verdad las muchachas están bien afeitadas en este servicio y muchas veces reúnen cualidades excepcionales que les permiten en justicia, merecer una alabanza. Pero, una de las cosas en que no se cae en la cuenta, es el acondicionamiento que ahora tienen los modernos aviones, y por el cual, se obtiene gran parte del éxito que podría atribuirse a las mu-

chachas. Los aparatos de la BOAC, que mantienen la presión normal dentro de la cabina pueden, al elevarse a grandes altitudes, sostener el ambiente adecuado en su interior, y por consiguiente la temperatura hallarse en condiciones similares a las normales en tierra. Entonces, resulta que a los 8.000 pies el agua hierve a su punto normal. De no ser así, habría que reducir la temperatura interior o no sería posible preparar una taza de té en su punto. La despena va bien provista de buen abastecimiento de té en calidad superior. Después, se cuida de que el agua de la ebullición sea calcarea, como la de Londres y ya, del resto, se encarga la camarera para añadir una cucharadita más al paso que merma el contenido de la tetera. He aquí el por qué a bordo de un avión, puede disfrutarse de una sabrosa taza de té.

Fin de la huelga ferroviaria

Londres. — Aunque oficialmente ha terminado la huelga ferroviaria, el servicio británico está aun sin organizarse debidamente. No se han presentado todos los trabajadores y muchos trenes han sido suspendidos y en algunas estaciones el paro es total. Sin embargo, se espera que pronto el servicio sea normal.

"BALARRASA"

"Balarrasa" era un teniente de la Legión que había vivido en toda su plenitud la parte peor del credo legionario, no reconociendo freno divino ni humano cuando de divertirse se trataba. Pero la muerte de un compañero que por azar del juego le sustituye una noche en la guardia, recibiendo el balazo que a él iba destinado, le hace volver en sí, y viendo en ello un aviso del cielo, que le ha conservado la vida para salvar su alma, se hace sacerdote; pero antes de recibir las órdenes superiores deciden poner una última prueba a su vocación, enviándole unos días con su familia, lo que le obliga a enfrentarse con una situación lamentable en su propio hogar, a la que decide poner fin dedicando a ello todos sus esfuerzos, que ve coronados por el éxito, aunque no sin tener que lamentar antes la muerte de uno de los seres queridos.

Con esta producción, de indudable interés y valores cinematográficos, hace su aparición una nueva productora, de matiz netamente católico, y que anuncia su decidido propósito de seguir lanzando al mercado películas de este tipo, que son las que están haciendo falta para combatir eficazmente al cine que con tanto acierto manejan nuestros enemigos. "Balarrasa" es una muestra más de que los temas ejemplares y aleccionadores, lo religioso y espiritual, puede llevarse perfectamente

al cine revistiéndolo de verdadero interés y haciendo que llegue a lo más hondo de unas masas de espectadores que se encuentran hastiadas muchas veces por lo insustancial y vacío de contenido de las producciones hoy más frecuentes. Claro que para que así sea hay que procurar, como aquí ocurre, una perfecta conjunción de valores técnicos y artísticos, escoger intérpretes adecuados —y lo son todos los de la cinta, especialmente Fernando Fernán Gómez, que se acredita como uno de nuestros mejores actores, y el elemento femenino, que tanto suele fallar en nuestras películas— y saber desarrollar un asunto lleno de calor humano y que sin rehuir lo realista que hoy priva, sepa sobreponer a ello la espiritualidad que en definitiva debe presidir siempre la concepción de la vida. Lástima algún descuido de ambientación —nosotros no recordamos haber visto en la guerra un solo capellán castrense vestido de sotana como el que aquí sale— y que en el momento de la muerte de Lina no quede claramente marcado su arrepentimiento, que hay que adivinar, y alguna exhortación en ese sentido del futuro sacerdote. Pero, estos insignificantes lunares no desdichan de las excelentes cualidades de la película, que por sus valores altamente aleccionadores no dudamos en recomendar a todos, salvo, naturalmente, los niños.

Alfred Krupp von Bohlen

Hereditario de las industrias y de la firma de los Krupp, como hijo de Berta Krupp, casada con un von Bohlen que fué autorizado por el Kaiser Guillermo II a usar, antes de su apellido, el de estos famosos fabricantes de Rhenania. El fundador de la industria fué, en los comienzos del siglo XIX, Alfred Krupp, que transmitió a su hija Berta, casada con Gustaf von Bohlen, pariente de una familia nobiliaria alemana, uno de cuyos miembros emigró a los Estados Unidos, progresando en aquel país hasta el punto de que uno de los

von Bohlen es actualmente consejero del Departamento de Estado. La otra rama de la familia continuó la fabricación de locomotoras en 1919, hasta que el rearme alemán hizo posible nuevamente la construcción de armamentos.

Alfred Krupp fué procesado en 1946 como criminal de guerra y condenado a doce años de cárcel. La industria de los Krupp tenía entonces de vida nada menos que 139 años.

Indultado por el alto comisario americano en la Alemania del Oeste, Mac Clay, el heredero del nombre de los Krupp ha sido puesto en libertad. Sus bienes, que nan de serle restituidos, valen aún hoy 500 millones de marcos, o sea, unos 5.000 millones de pesetas.

La mayor parte del tiempo en el aire, vive un piloto de aviación

Cuatro capitanes de la BOAC., han sumado entre ellos el total de un millar de travesías del Atlántico norte, —3.000.000 de millas de distancia—, que viene a equivaler unos 12 viajes a la Luna. Tal kilometraje, si se calcula considerando vuelos permanentes, representa que estos pilotos han vivido unos 2 años y medio en el aire.

Este "cuarteto" de "bimillonarios del aire" está integrado por los capitanes W. J. Craig ("Bill"), Capitán Peter Fair, Capitán J. Woodman, conocido por "el gran Juan", y el Capitán Bernard Frost.

El bien y el mal

Viajaba un misionero en el tren que baja de Madrás hacia el sur de la India. Su compañero de viaje, un mazdeista, estaba empeñado en arrastrarle al terreno de la discusión.

—Yo no admito diferencia alguna entre el bien y el mal —decía éste.

—¿Quiere usted decir que si yo arranco a ese chiquillo de los brazos de su madre y lo arrojo por la ventanilla en plena marcha, mi acción tiene el mismo calibre que si le diera una golosina?

—Eso es mera cuestión de sentimientos —repetía el mazdeista—. Pero en rigor no hay diferencia entre las dos acciones.

La pícaro casualidad quiso que mientras éste hablaba (ellos acostumbraban sentarse con las piernas cruzadas encima del asiento), se le deslizara del bolsillo una rupia de plat. El misionero, ni corto ni perezoso, se la guardó sin que él lo advirtiera. Y cuando el obeso contrincante, había llegado al colmo de

El Cardenal Pizzardo, nuevo secretario de la Sagrada Congregación del Santo Oficio

Roma. — El Padre Santo ha nombrado secretario de la Sagrada Congregación del Santo Oficio al cardenal Pizzardo, en sustitución del finado cardenal Marchetti Selvaggiani. El nuevo secretario cuenta 73 años de edad y tiene el capelo desde 1937.

su absurda tesis, le mostró el misionero la rupia y le dijo:

—Vea esta moneda de plata; se le acaba de caer a usted. Si no hay diferencia ninguna en que vaya a parar a su bolsillo o al mío, opto por lo último.

El buen mazdeista cogió su rupia, se la aseguró en el bolsillo y dió por terminada la discusión.

Catástrofe en un paso a nivel

Seis muertos y catorce heridos

Melbourne. — Un autobús fué arrollado por un tren en un paso a nivel a 300 kilómetros al noroeste de Melbourne; en el momento murieron cinco mujeres y un hombre, pasajeros del autobús, y en el hospital poco después, otros tres. Los restantes catorce están también hospitalizados en Horsham, y el estado de uno de ellos es muy grave.